## LaJornada de enmedio DOMINGO 14 DE ENERO DE 2007



Hoy se cumplen cinco décadas de la muerte del astro de Hollywood de los años 50, Humphrey Bogart, quien con su aire lacónico y peculiar manera de fumar, cautivó a mujeres y fue admirado por los hombres de aquella época. Las películas *Casablanca* y *La reina de Africa* encumbraron su carrera y su imagen de icono de la masculinidad. Nunca habrá nadie como él, dijo el actor y director John Huston, con quien *Bogie* compartió el escenario en varias cintas **Tomada del sitio www.worth1000.com ESPECTACULOS/ 8a**